新宿区立淀橋第四小学校 地域協働学校

学校運営協議会だより

令和 2(2020)年度 第 1 号(6 月 29 日発行)

運営協議会代表 志岐正光

こんにちは。目に見えない自然災害がまだ続いています。いろいろな制約の中で不自由な生活をしていることと思いますが、今までの普段の生活がどんなに幸せだったかと振り返るだけでも、未来に向けての明るい兆しではないでしょうか。子どもたちの元気な声が変わりなく続くよう、みんなで応援していきましょう。

校長 権田伸子

皆さんこんにちは。6月1日から分散登校が始まりました。各クラスをA・B2つのグループに分けて、1単位時間を40分の授業にして、午前は3時間勉強して給食を食べて帰るグループと、登校して給食を食べてから午後3時間勉強するグループに分けて取り組んでいます。休みの期間が長かったので、不安を抱えたり、心の重荷を感じたりしている子どもたちもいるので、大きなストレスにならないように気を付けているところです。すぐに教室に入れないお子さんもおりますが、しばらく気分を変えてから教室に行くというような取組をしているところで

す。一番は、子どもたちが安心して学校で授業を楽しめるようにということを考えておりますが、細かく丁寧に見ていきたいと思っています。4月・5月がまるまるなかったということで、45日分くらいの学校教育がなくなってしまっているという状況です。文部科学省からの通知もあり、夏休みの短縮・9月からの土曜授業の実施に取り組んでいくところです。

小学校は8月7日が終業式、そして8月24日までが夏休み、8月25日が2学期始業式です。夏休みは17日間となります。それから9月からは、淀橋地域の中学校と相談して、今のところ大きな行事等がなければ原則第1・第3の土曜日に4時間午前授業(振替なし)を設定していきたいと考えています。変則的な1年間になると思いますが、まずは子どもたちの心の安定を図り、その学年にふさわしい学力を身に付けられるように教員が工夫しながら授業を進めていきたいと思っています。また何かあったら助けていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

■■今月のニュース

自粛要請の中、PTA活動ができず、今年度の交通当番は当番表の作成ができていません。そこで、保護者当番ができるようになるまで、民生・児童委員、地域の方、協議会委員で朝の交通当番に立つことにしました。



青い腕章か青 いスカーフを つけているの で、元気な挨拶 をお願いしま す!

北新宿 3-29 付近

河内さん、ありがとうございました!

5月20日、河内恵一さんが急逝されました。長い間、スポカル広場や5年生の米づくり学習、校内の環境づくりに心を尽くしていただきました。急なことで、子どもたちも淀四小に関わる多くの方々も驚き、深い悲しみの中にいます。大変心残りが多いのですが、心よりご冥福をお祈りします。



